
          3 月 12 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

 

東日本大震災の犠牲者の方のご冥福を祈り、一分間の黙祷 

 

会長の時間  高島 章行 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は学校の卒業式の方も多いようで、いつもより少

し寂しい出席者かと思います。 

昨日、東日本大震災から 2年経過しまして、報道等で

も特集を組んでやっておりますけれども、ああいった大

きい災害が起きても記憶を風化させないで、子供とか孫

にも伝えていったほうがいいのかなと思います。非常の

際には対応が取れるように、伝統的に受け継いでいくの

も大事なことかと思う次第でございます。 

今日は職業奉仕ではないのですけれども、私の生業に

も絡むことで、実は震災前までは結構当たり屋が来てい

たことがあるのですが、また 2年ぶり位にここ数ヶ月被

害が増えております。今回は山口県ナンバーの車が非常

に多いようで、大阪、なにわ、和泉、神戸、水戸ナンバ

ーもあるようです。紙をお配りしましたが、実際に損害

保険会社の方で当たり屋と思われるナンバーを集計し

たものです。 

手口は、2 台で組むことが多く、後ろの車が自車に接

近してきてあわててスピードを上げると、前の車が、ブ

レーキランプが点かないようサイドブレーキで急ブレ

ーキをかけるということです。年式の古い車が多いそう

です。 

対応ですが、示談にせず、必ず警察を呼んで下さい。

簡単に相手に自分の情報を教えないことも大事です。十

分お気をつけ下さい。 

 

昨日、ワイキキ RCの IKKOさんと短期交換留学生の最

終打ち合わせをしまして、今日ワイキキの方に留学生は

向かっていきます。お迎えについては、私と池澤国際奉

仕委員長で行く予定になっています。ワイキキの留学生

と一緒に戻ってきて、4月 23 日の国際奉仕委員会の卓話

に来ていただくことになっていますので、皆様のご参加

よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 28 日、29 日に地区大会がございます。会長幹

事、地区委員の人は必ず出席いただくようお願い致

します 

 来年度の公式訪問につきまして、今年も日立港 RC

と合同で開催する予定で打ち合わせをしておりま

す。来年度は日立港 RC 主導で行われますので、木

曜日になるかと思います。 

 

委員会報告 

 

           木本会員 

 今月27日、大洗ゴルフクラブでコンペを行います。

ジャケット着用でお願い致します。 
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例 会 報 告 



 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 19名 16名 59.38％ 10名 90.63％ 6名 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 短期交換留学生本日出発します。東日本大震災から

2 年経過しました。亡くなられた方、行方不明の方

のご冥福をお祈りいたします。 

高島会長 

 新世代の卓話をよろしくお願い致します。 

小澤幹事・山本忠安・弓野博司・川崎健輔・ 

千葉省三・石川國博・石川 悟・川村昌弘・ 

池澤 健・大森昌弘・星 勝治・宮本尚彦・ 

鹿志村高道 

 新世代の卓話をやらせてもらいます。 

小山高一 

 花粉症、アレグラがきいて大分楽です。 

白石満義 

 4、5日前、冬の渡り鳥ジョウビタキがしばしの別れ

のあいさつに来てゆきました。 

須田 晃 

 昨日、東京浅草 RC にメークアップしてきました。 

木本貴一 

 花粉がひどいです。 

山縣敏史 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 988,121円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

新世代委員会         小山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年 9月が、新世代のための月間になっておりまし

て、その時にも卓話させていただいて、今回 2回目

の卓話でございます。 

 高島会長から新世代の委員長を指名されましてか

ら、ロータリアンとして、そして人間として、これ

からの新しい日本を背負っていく健全な青年を育

てていかなければならないなという思いが、本当に

強くなりました。 

 昨日で震災から 2年が経ちました。復興が叶わない

地域がまだまだありますが、その中で若者たちがど

うなっているのかということに、報道を見ていても

目がいってしまいます。 

 当クラブも震災のときには、チャリティ Tシャツを

販売して宮城・岩手を訪問し、震災孤児のために使

って欲しいと寄贈してきました。その子どもたちが

どうなっているのかなと考えてしまう次第です。 

 当クラブが主催しているミニバスケットボール大

会は、いい子どもたちを育てるという非常に大きな

テーマがあります。今年度も無事に終りました。 

 最近、スポーツを通して青少年の精神力を鍛える

“指導”のあり方が非常に問題視されていて、青少

年育成心が見直されている状況にあります。 

 内閣府が作っている青少年育成実施大綱の概要を

コピーしてお配りしました。今政府は、見直しを行

なっているようです。 

 最近若者の間では、コミュ障（コミュニケーション

障害）という言葉が使われています。コミュニケー

ションがうまくとれない若者が増えているようで、

企業では、コミュニケーション能力の高い人を採用

する傾向にあるそうです。 

 最後に、ロータリアンとして、人材育成に協力して

いただきたいとお願いをして、私の卓話とさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


